職員の新型コロナウイルス感染者発生について(第一報)

令和3年4月13日

当病院の通所リハビリテーションスタッフ 1 名が、新型コロナウイルスに感染していることが 判明しましたので、ホームページの場で公表することと致しました。

当該職員は4月9日(金)午前に体調不良を訴え、PCR検査(唾液)を実施。 4月10日(土)夕刻、検査の結果が陽性であることが判明しました。

判明後直ちに保健所に報告しましたところ、平素よりリハビリテーションスタッフは必ずサージカルマスク、フェイスシールド、プラスチックグローブを着用して利用者の皆さまに接しており、使用した箇所については使用の度にアルコール消毒を実施していることから、利用者の皆さま及び他のリハビリテーションスタッフは濃厚接触者には当たらず、検査対象者はいないという見解が示されました。

また昨日、通所及び外来リハビリテーションスタッフを含む職員 10 名の PCR 検査を自主的に 実施し、先ほど全員の陰性を確認しました。

スタッフ全員の検査結果が判明するまでの二日間につきましては、通所及び外来リハビリテーションをお休みとさせていただきましたが、ご利用中の皆さまをはじめ関係者の皆さまにはご心配をお掛けするとともに、ご迷惑をお掛けすることとなりましたことを心よりお詫び申し上げます。

なお、明日からは通所及び外来リハビリテーションを再開し、すべての業務を通常通りとさせて いただきます。

今後の対応につきましては津島保健所のご指導を仰ぎながら万全を期するとともに、当院の感染対策委員会を中心として、皆さまに安全・安心な環境で受診して頂けるよう徹底して感染防止に取り組んで参ります。

何卒よろしくお願い申し上げます。

医療法人瑞頌会 尾張温泉かにえ病院 院長 榊原敏正

日付	関連する PCR 検査件数	検査結果
4月9日(金)	職員1件	4月10日(土) 陽性が判明
4月12日(月)	職員 10 件	4月13日(火) 全員の陰性を確認